

Advierte CCI: Incremento en el precio del asfalto, impacta negativamente la reactivación de las obras civiles.



Fecha 20/05/2020

Etiquetas

INCREMENTO ASFALTO

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ECOPETROL

En carta dirigida al presidente de la República, Iván Duque, la Cámara Colombiana de la Infraestructura,

en cabeza de su presidente ejecutivo, Juan Martín Caicedo Ferrer, le manifestó al mandatario la enorme preocupación que existe por estos días dentro del sector de las obras civiles por cuenta del nuevo incremento del 15% en el precio del asfalto, estipulado por **Ecopetrol** el pasado 1 de marzo.

“Es el segundo incremento -señala la misiva- que se da en un periodo de un año, en donde efectivamente, el 1 de marzo de 2019 ya se había realizado un aumento del valor de la tonelada de asfalto, en esa ocasión, también del 15%. Como entenderá, este nuevo incremento, en un momento coyuntural como el que está viviendo el país, es absolutamente inconveniente y, por el contrario, generará un impacto negativo en la búsqueda de generar mayor dinámica en los contratos de obras civiles de infraestructura de transporte”.

Ver carta completa en el siguiente link: <https://bit.ly/3bPJRWK>

Más noticias



Advierte CCI: Incremento en el precio del asfalto, impacta negativamente la reactivación de las obras civiles.

En carta dirigida al presidente de la República, la CCI, le manifestó la enorme preocupación que existe por cuenta del nuevo incremento del 15% en el precio del asfalto, estipulado por **Ecopetrol** el pasado 1 de marzo.



CCI celebra: Altísimo crecimiento del sector de obras civiles en primer trimestre de 2020

La construcción de obras civiles creció 9,1% en el primer trimestre de 2020 frente al mismo periodo de 2019.